

»»» BOLETIN ««« VIDA PARA TODOS

PASTORES MISIONEROS ARGENTINOS
FEDERICO Y FLOR NÚÑEZ

SER MISIONERO ES POSIBLE



NADA ES IMPOSIBLE PARA DIOS



CUATRO AÑOS

Los Misioneros

»»» VIAJEROS EN EL TIEMPO

Para cuando usted tenga este boletín en sus manos ya habremos cumplido CUATRO AÑOS en el campo misionero.

Parece que fue ayer que estábamos en el aeropuerto, bajo un mar de lagrimas despidiéndonos de la familia que tanto amamos y los dejábamos atrás por cumplir el llamado de Dios.

Un día **13 de octubre de 2019** salíamos de Argentina

HABIA PASADO MUCHO TIEMPO «««

Lo maravilloso de Dios es que nunca se olvida de aquello que habíamos soñado con Flor cuando solo teníamos 26 años y estábamos en primer año del Instituto Bíblico. Eramos unos pibes aprendiendo y con nosotros tres hijos bellos, Andrés de solo 6 años, Daniel de 3 años y David de solo un año. Pasamos de todo, pero de todo en esos cuatro años de internado, fue allí que nació el llamado para ir a las naciones.

NACE EL LLAMADO

¿Una Nación, pero cuál?

+ HISTORIAS



tiempos de Dios y tiempos tuyos

Por Federico y Flor Nuñez

➤➤➤ PENSÁBAMOS QUE SERIA YA

Cuando salimos del Instituto pensábamos que era la hora de volar, pues ya estábamos listos para encarar todo lo que Dios nos pusiera por delante. Los PERO de Dios, son esas cosas que a veces no entendemos, pero son mejores que los nuestros. Empezamos una obra de cero en nuestra querida ciudad de Avellaneda. vivíamos en Lanus y viajábamos en colectivo hasta la iglesia con los tres pibes. Todos los días pues la iglesia era nueva y requería mucho trabajo.

APRENDICES DE PASTORES

Cuando inauguramos varias hermanos de otras iglesias llenaron el templo. Cuando iniciamos los cultos no venia nadie, pero nadie. Hacia Evangelismo Personal cada tarde de cada día de la semana y nada.

preparaba mis mensajes y le predicaba a mis hijos y a mi esposa, la gente del barrio se reía, pasaban y decían, "son cinco", mis 3 hijos pequeños y Flor y yo.

➤➤➤ GANAMOS UNO, SI, SI, SI

Después de dos meses, estaba por comenzar el culto, estaba parado en la pequeña plataforma que habíamos construido con algunos cajones, cuando vi a través del vidrio de la puerta que se asomaba una mujer. salte de la plataforma y llegue a la puerta mas rápido que la luz. le di mi mejor sonrisa y le dije: "señora quiere pasar ya empezamos", ella me dijo, "No, solo paseo el perro". le insistí con firmeza y ella me dijo: no quiero dejar el perrito afuera en la calle. entonces le dije, no hay problemas lo atamos aquí adentro en una silla, y pasó. Fue un día de gloria. Tremendo



PARTE DE LA IGLESIA EN ALAJUELITA

Por Federico y Flor Nuñez

»»» NUNCA DES POR TERMINADO TU LLAMADO

Después de más de 25 años en el pastorado, pensamos con Flor que aquel llamado a los 26 fue una emoción. habíamos decidido dejar la ciudad y mudarnos a la provincia lejos para pastorear una iglesia allí donde pocos querrían ir.

Pero el llamado de Dios es irrevocable. Y a pesar de que pusimos excusas como Moisés, Dios dijo que era la hora de volver a empezar una nueva aventura con EL. Espíritu Santo hizo revivir aquella llama encendida de muchos años atrás

»»» ¿ES POSIBLE? CLARO QUE SI

Cuando cumplíamos 60 años, estábamos iniciando la gira. Algo había pasado en nuestros espíritus y también en nuestros cuerpos, era como que habíamos renacido. El Espíritu de Dios vendrá sobre tí...

tuvimos nuestros Sanbalat y nuestro Tobías, pero, nada ni nadie podía detener lo que Dios había empezado.

después de 8 meses de gira por las iglesias y de algunos milagros extraordinarios en esa corta gira, desembarcábamos en el aeropuerto Santamaria de Costa Rica con 61 años recién cumplidos. Dios es grande.

Quizás alguno de ustedes, estén pasando por esta etapa de duda con respecto a su llamado, si hubo fuego cenizas quedan. dile al Espíritu que sople y la llama del llamado volverá a arder y no mires tus debilidades, solo pon tus ojos en el autor de tu llamado y Él hará el resto. Cree, solo cree.

+ BENDICIONES

Durante todos estos años, Dios nos regaló a Florencia nuestra hija y a mis nueras y yernos (mas hijas e hijos) Cintia, Camila, Marcela y Maxi ; y los nietos/as regalos de Dios: Natanael, Carlita, Nacho, Guadalupe y Melody. En Alajuelita la iglesia Vida Para Todos y un grupo de hermosos hermanos/as que nos cuidan y juntos hacemos iglesia.

Llegamos a los 65 años un poco más grandes, pero con mas experiencias.

»»» ¿QUIERES ORAR POR NOSOTROS?

ALGUIEN ME DIJO HACE POCO: "NO TENGO NADA, PERO TENGO FE"

- Oren por nosotros FLOR Y FEDERICO (que el Señor nos cuide en todo)
- Oren por nuestra ECONOMÍA y sustento personal. (OJO. Dios ha sido Fiel)
- Oren por el grupo de MIEMBROS de Vida Para todos (un grupo pequeño en proceso)
- Oren, Queremos un TERRENO para edificar. (\$ 100 mil. Nada es imposible para Dios)
- Oren por CIELOS ABIERTOS sobre Alajuelita (un avivamiento sin igual)
- Oren para poder VISITAR a la familia en 2024 (pasajes para ambos)

No importa si no tienes nada, solo tienes que tener fe al orar por nosotros.